



Pressemeldung vom 2.12.2015

Musikalische Begegnungen

3. internationales Café des Arbeitskreises Willkommen in Seligenstadt bescherte Flüchtlingen und Seligenstädter Bürgern einen unterhaltsamen Nachmittag

Seligenstadt, 2. Dezember 2015. Ramba Samba und mehr erlebten die Besucher des 3. Internationalen Begegnungscafés am 28. November in den Räumlichkeiten der Kath. Kirchengemeinde St. Marien: Der Arbeitskreis Willkommen in Seligenstadt – Ehrenamtliche helfen Flüchtlingen hatte dazu geladen. Im Mittelpunkt stand das Motto Musik. Den Flüchtlingen bot sich an diesem Nachmittag eine besondere Gelegenheit, mit Musik in Kontakt zu kommen, wie sie in Deutschland traditionell gespielt wird. Es wurde ein fröhlich-unterhaltsamer Tag der Begegnung.



Die Stadtkapelle Seligenstadt demonstrierte ihr Können



Mit modernen Samba-Rhythmen unterhielt die Percussiongruppe „Ramba-Samba“ der TGS Seligenstadt die Besucher

Fotos: AK Willkommen